

El SUEÑO DE CARLA

- Érase una vez una chica llamada Carla que tenía siete años y estaba muy contenta porque acababa de nacer su hermanito. Miguel era rubio y tenía los ojos azules como el mar. Carla era una chica muy cariñosa pero a la vez estaba un poco celosa de que hubiese nacido su hermano, porque iban a estar más tiempo con Miguel que con ella a diferencia de como era antes.
- En el día de su cumpleaños sus padres la llevaron a una competición de natación y vió a Mireia Belmonte. Tras el esfuerzo que hizo Mireia en la última brazada ganó el oro. A Carla le encontró ir a esa maravillosa competición, se lo pasó genial y se quedó sorprendida al ver lo bien que nadaba, y digo, yo quiero ser nadadora profesional de mayor.

Al cabo de unos días, la llevaron a una pista de hielo y vió a Javier Fernández, un patinador de hielo profesional. Lo hacía con mucho ritmo y sorprendía a todo el mundo y a Carla aún más y pensó, lo tengo muy claro, quiero ser patinadora de hielo de mayor. Ella tenía claro lo que quería ser de mayor, pero a sus padres no le gustaba mucho, podía arriesgar su vida.

Entonces decidieron llevárla a otro sitio para que cambiase de idea. La llevaron a ver a tenistas profesionales y vió a Rafa Nadal y las hermanas Williams. Jugaron muy bien pero ella no cambió de idea, tenía metido en la cabeca lo que quería ser de mayor, patinadora de hielo. Pero sus padres no se cansaban, ellos querían que cambiase de idea.

Al día siguiente, eran las fiestas del trabajo de su madre y Carla estaba

ansiosa por conocer la oficina. Su madre le presentó a su jefa y Carla se llevó muy buena impresión de ella. Cuando iban de camino a casa, su madre le dijo que las jefas organizan, lideran y dirigen las empresas. Entonces cuando llegaron a casa, Carla le dijo a sus padres: yo quiero ser jefaza, quiero estudiar la carrera de "jefería". Sus padres estaban sorprendidos pero a la vez contentos.

FIN

'El sueño de Gran'

LAURA REVILLA GARCIA

4º D Primaria

1º PREMIO CIÉNAGA 2012 4º E.P